



## Entrevista / Yndira Sandoval Sánchez (Activista y Promotora de la Ley 3 de 3 contra la Violencia)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Lamentable lo que vimos ayer, esto es lo que viven todas las mujeres, todos los días frente a una Fiscalía y un Ministerio Público de decir, es que como falta esto en el expediente, entonces esto no procede y eso pudo ser distinto en la Cámara de Diputados que no son Fiscalía, que no son jueces, que no son magistrados y que lo único que tenían que hacer era garantizarle a una víctima que denunció a un exalcalde, exgobernador y actual diputado federal plurinominal, Cuauhtémoc Blanco, le quitaran el fuero para que enfrente un procedimiento por el cual está siendo señalado.

San Lázaro descubrió el agua tibia y el hilo negro del por qué hay el 98 por ciento de delitos cometidos contra las mujeres en el espacio de impunidad en este país”.



<https://onedrive.live.com/?qt=allmyphotos&photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21s8a37fa11e92448cbb0adb790f399c4dd%3Fithint%3Dvideo%26e%3DOdt8CD%26migratedtospo%3Dtrue&sw=>